

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah.**

Pada dasarnya masyarakat terdiri dari individu – individu yang telah mengadakan interaksi bersifat timbal balik. Dengan berjalannya era dari waktu ke waktu jaringan hubungan semakin bertambah. Hal ini mengindikasikan bahwa mobilitas anggota masyarakat tersebut terus berjalan secara berkesinambungan. Semakin bertambah jaringan hubungan antara anggota yang satu dengan anggota masyarakat yang lain, semakin luas pula cakrawala dan wawasan yang dimiliki oleh setiap anggota masyarakat. Tentu saja luas cakrawala dan wawasan anggota masyarakat tersebut tidak menunjukkan distribusi yang homogen, salah satunya adalah berkaitan eksistensi seseorang tentang jati diri.

Status sosial seseorang dalam masyarakat sangat beraneka ragam sesuai dengan lapisan – lapisan yang ada. Dalam stratifikasi sosial status tersebut terbagi menjadi beberapa lapisan sesuai dengan keberadaan seseorang sebagai anggota masyarakat.

Stratifikasi tersebut merupakan suatu jenis difrensiasi sosial yang terkait dengan pengertian pengertian akan adanya jenjang secara bertingkat. Jenjang secara bertinggkat dimaksud menghasilkan strata tertentu dan ke dalam strata ini warga – warga masyarakat dimasukan. Secara berkelompok para warga masyarakat tersebut dapat memiliki kedudukan lebih rendah, sedang dan lebih tinggi.

Dengan demikian, maka yang perlu diperhatikan secara khusus adalah dua hal. Pertama, kendati strata sosial terdiri dari para warga masyarakat dalam kenyataannya mereka tidak terlalu cocok atau tidak sesuai dengan penempatannya, sehingga kepincangan – kepincangan sosialnya tidak dapat dihindari. Kedua, bahwa jenjang secara bertinggkat atau hiharkis tidak terlalu berarti sama dengan suatu keadaan yang meyakinkan.

Mempermasalahkan manfaat kegunaan konsepsi lapisan yang berkaitan dengan status bukan berarti menyatakan bahwa sama sekali tidak ada perbedaan sosial atau difrensiasi sosial dalam masyarakat. Pentingnya permasalahan ini adalah system untuk menunjukkan lebih relevannya difrensiasi status dari berbagai